

Das SoftAirSeat Cover ist ein Schutzüberzug, passend für die orthopädisch wirkenden Sitzkissen SoftAirSeat Pro und SoftAirSeat Hybrid. Der Überzug schützt die Sitzkissen vor Verschmutzung und Abnutzung. Alle Schutzüberzüge sind bei 30 Grad maschinenwaschbar.

Auf der Rückseite der Überzüge befindet sich ein breiter Reißverschluss. Nach dem Öffnen des Reißverschlusses kann das jeweilige Sitzkissen in den Schutzüberzug geschoben und mittig positioniert werden. Nach dem Schließen des Reißverschlusses ist das Sitzkissen bereit zum Einsatz.

Das SoftAirSeat Cover ist in den Farben Schwarz, Grau, Beige und Pink erhältlich.

The SoftAirSeat Cover is a protective cover suitable for the orthopaedic SoftAirSeat Pro and SoftAirSeat Hybrid seat cushions. The cover protects the seat cushions from dirt and wear and tear. All protective covers are machine washable at 30 degrees.

There is a wide zipper on the back of the covers. After opening the zipper, the respective seat cushion can be pushed into the protective cover and positioned in the middle. After closing the zipper, the seat cushion is ready for use.

The SoftAirSeat Cover is available in black, gray, beige and pink.



TecSeat GmbH
Stadelner Hard 20
D-90765 Fürth
kontakt@tecseat.de
www.tecseat.de
Developed and designed in Germany

Ein Produkt von **TECSEAT**[®]
innovation for seating

SoftAirSeat Cover

Einfach Besser Sitzen...



Schutzüberzug für die orthopädisch wirkenden Sitzkissen:
- SoftAirSeat *Pro*
- SoftAirSeat *Hybrid*



A product of **TECSEAT**[®]
innovation for seating